

教育目標『共に学び 心豊かに たくましく 生きる児童の育成』

かしこく やさしく たくましく



田代っ子

田代小だより第17号

令和5年10月20日(金)

鳥栖市立田代小学校

文責 校長 黒田 清隆

人と人との「結びつき」を大切に

明日は運動会!!!

右の運動会スローガン「一生懸命力を合わせ優勝目指そう!」のもと、まさしく一生懸命に運動会練習に取り組んできました。

各競技に取り組む姿勢もすばらしいのですが、特に6年生を中心に結成された各団の応援は、

子ども達のエネルギーを強く感じることもあり、見ている方々も感動していただけるでしょう。

明日は、その成果を十分に発揮できる場が用意されています。

しっかりと「運動を楽しむ」なが

ら目標達成に向けて、がんばります。当日の天気が心配でしたが、今のところ雨の心配はなさそうです。しかし、急に気温が下がるような予報になっているので、体操服の上に羽織る上着をご準備下さい。

運動会のスローガン

一生懸命
力を合わせ
優勝を目指そう!

のぼり旗の完成



開校百五十年

もっとつなげよう あいさつのわ

来年の開校150年のPRとあいさつの推進についての標語がのったのぼり旗が完成しました。

6年生に考えてもらいました。学校やまちづくりセンター及び地区の方にも立ててもらおう予定です。ご家庭でも話題にしてくださいと幸いです。

学校HPでも子どもたちの様子等をお伝えしています。

URL : <https://www.education.saga.jp/hp/tashiro-e/>

